



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

14. August 2019

Homepage, Umwelt & Naturschutz, Kinder & Jugend

Neu gestaltete Freizeitanlage „Parkfeld“ in Biebrich wurde eingeweiht

Die Umgestaltungsarbeiten in der Freizeitanlage „Parkfeld“ in Biebrich sind abgeschlossen; am Mittwoch, 14. August, wurde sie feierlich eingeweiht.

Der intensiv bespielte innere Ring wurde mit neuen Spielgeräten ausgestattet. Das Highlight ist eine außergewöhnliche Kletteranlage aus zwei Stahltürmen mit Kletternetzen im Innern, einem Netztunnel sowie einer Tunnelrutsche. Eine Seilbahn, verschiedene Schaukeln, eine Drehscheibe sowie ein Trampolin runden das Spielangebot ab.

Der nördliche Bereich ist für jüngere Kinder vorgesehen. Hier bietet ein großer Sandbereich mit Sandbaustelle, Rutsche und einer Stehwippe viel Raum zum Experimentieren. Eine Balancierlinie über den Rasenhügel verbindet die Spielbereiche miteinander. Die Kletterechse wurde von Kindern aus dem Quartier ebenfalls farblich neu gestaltet.

Der Grillplatz wurde neu geordnet. Es werden gepflasterte Kreise angeboten, auf die der mitgebrachte Grill gestellt werden kann.

+++